



# 開物成務

## 開成小NOW 今輝いて！ 1年生を迎える会～すてきな会になりました～

6月5日（金）、延期となっていました「1年生を迎える会」が行われました。時期は遅くなってしまいましたが、「何としても1年生のために、迎える会を実施したい」という子どもたちの強い思いがありました。「3密状態を避けるにはどうしたらよいか」「どうしたら1年生の思い出に残る会にできるのか」、6年生を中心に検討を重ね、放送、中庭をうまく使って、アイデアいっぱいの迎える会開催となりました。

各学年からのメッセージは1年生に楽しんでもらおう、1年生を応援しようという様々な工夫があり、最後には6年生のアーチと全校生の手拍子で1年生を歓迎しました。とてもすてきな会となり、終わった後には「6年生ありがとう。最高！」の聲が中庭に響きました。開成小の子どもたちのすばらしさにあふれた会となりました。（1年生には6年生が手作りした、開成小キャラクター「かいぶつくん」のキーホルダーがプレゼントされました。）

### 【1年生を迎える会プレイバック】

「いっしょにあそびT（ていー）」2年生

「こまったことがあったら何でも言ってね」3年生

「遊びも勉強もがんばろうね」4年生

「いつでもたすけるよ」5年生

「何か困ったことがあったら6年生レンジャーにたよって！」6年生

「か！」「感謝の気持ちを忘れずに」

「い！」「いつも元気でニコニコ笑顔」

「ぶ！」「できないことにぶつかっても」

「つ！」「つき進め！1年生！」



# 図書館の本の貸し出し開始～お待たせしました～

6月8日（月）より図書館の本の貸し出しを開始しました。子どもたちにとって待ちに待った開館です。さっそく、図書館へ足を運ぶ子どもたちがいました。たくさん本を読んでほしいと思っています。

開館にあたっては、「3密」状態をつくらないように、週あたり各学年3回とし、一度に入る人数は30名までとします。換気を十分に行い、「マスク着用」「入室前後の手洗い（手指消毒）」「会話を控え」「できるだけ短時間の利用」とします。他にも学校司書の仲澤先生が、密にならないように、並ぶ場所を明示したり、テーブル等の配置を工夫したり、様々な対策を講じてくれており、開館後には、テーブル・ドアの取っ手等の消毒をしっかり行ってきています。



☆5月25日（月）の創立記念日の後、1週間に渡って「松桜館」を開館いたしました。（対象：4年生以上）約50名の児童が訪れ、昔の校舎の様子や学校生活などについて興味深く学んでいました。

## 開成チャレンジ！

～考えを広げて学ぶ子～

【国語 漢字】

**問題** □（くち）という漢字に2画足してできる漢字をできるだけたくさん考えてみよう！いくつ考えられるかな？

（例）□→田

1	2	3	4	5
6	7	8	9	10